



Bellaterra, 25 de julio de 2015

Estimados miembros de la AEHE:

Como estaba previsto, en la tarde de ayer tuvo lugar en la Facultad de Económicas de la UAB el recuento de votos de las elecciones a la Secretaría general y Consejo de la AEHE, elecciones convocadas por acuerdo del Consejo en su reunión del 15 al 18 de mayo (http://www.aehe.net/2015/06/acta_consejo_150515-180515.pdf). La mesa electoral estuvo presidida por Jordi Maluquer y formada por los vocales Alejandro Sánchez, Carmen Sarasúa y Núria Mallorquí.

Como veréis en el acta que se adjunta se recibieron 191 votos, de los cuales 1 no válido por falta de remite. Esto supone una participación del 43% del censo (440 socios, en la elección anterior fue del 44%). Tres papeletas estaban en blanco.

El candidato a Secretario general, Santiago López García, recibió 127 votos, el 66% de los válidos (en la elección anterior fue el 68%, se puede ver el histórico completo en http://www.aehe.net/2014/12/elecciones_aehe_historico.pdf).

Los vocales elegidos son: Adoración Álvaro Moya, Miguel Ángel Bringas Gutiérrez, Xoán Carmona Badía, Lluís Castañeda Peirón, Elena Catalán Martínez, Joseba de la Torre Campo, Luis Germán Zubero, Enrique Llopis Agelán, José Ignacio Martínez Ruiz, José Antonio Miranda Encarnación, Josep Pujol Andreu, Xavier Tafunell Sambola y Estrella Trincado Aznar.

A este correo, además del acta, se adjunta informe de la Secretaría general sobre la actividad realizada e informe de Tesorería a 15 de julio de 2015.

Enhorabuena a los electos y buenas vacaciones a todos

Cordialmente

Carmen Sarasúa